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Parc sport Antony 

 

INTERVENTION DE PATRICK ALEXANIAN 

 

Monsieur le Président, Cher(e)s Collègues, 
 

 
Je me saisis de ce rapport pour vous poser une question précise concernant le parc 
des sports d’Antony.  
  
Lors d'un dernier Conseil Municipal, le Maire d’Antony, Jean-Yves Sénant, a 
annoncé que le 
département étudiait la possibilité de racheter ses parts à la ville de Paris pour gérer  
seul le parc des Sports. 
 
A-t-on plus d'information sur le sujet ? Quel projet serait ainsi mis en oeuvre par le 
département ? 
 
  
 


